



Convocan en Salamanca un concurso de tuits contra la violencia doméstica

V. SAN JOSÉ - Salamanca

El Ayuntamiento de Salamanca, en colaboración con la Universidad de Salamanca y la Universidad Pontificia, convoca el tercer Concurso de «tuits contra la violencia de género». La concejala de Familia, Cristina Klimowitz, subrayó la destacada implicación de la comunidad académica para lograr la sensibilización la sociedad sobre este grave problema, como ratifica su colaboración en este certamen, que movilizó a casi 300 alumnos en las dos ediciones anteriores.

Esta iniciativa tiene como objetivo sensibilizar a la sociedad en general y al mundo universitario en particular sobre esta lacra social, al tiempo que se fomenta la creatividad a través de nuevas formas y canales de expresión.

Los alumnos de la Usal o de la Pontificia podrán enviar un solo tweet por persona con el hastag #STOPVG. Los tuits podrán contener frases, diálogos, haikus, greguerías, microrrelatos o cualquier otra forma de expresión artística concentrada en 140 caracteres, que potencien la sensibilización frente a la violencia de género y expresen el rechazo a esta forma de violencia.

Cada participante deberá, además, enviar un correo electrónico a la dirección concursoVG@aytosalamanca.es con los siguientes datos sus datos, el centro o facultad en el que está matriculado; tuit presentado al concurso; nombre de su perfil de twitter y teléfono de contacto.